

Ermua inaugura una nueva escultura sobre los Derechos de la Infancia

Ayer en San Pelayo, el Consejo de la Infancia y el grupo motor de mayores descubrieron al 'niño jugando a canicas'

A. LASUEN

ERMUA. Para celebrar, recordar y, sobre todo, visibilizar el Día Internacional de los Derechos de la población infantil, el Consejo local de la Infancia inauguró ayer una escultura 'dedicada a todas las personas niñas'.

La figura representa a un niño jugando a las canicas, y se descubrió, ayer, en la plazoleta de San Pelayo ubicada en la urbanización entre el frontón Aritzemendi y el bar Tribuna. Junto a la escultura se ha instalado también una placa con cinco de los derechos fundamentales de la infancia: jugar, hacer deporte, disfrutar del arte, descansar y disfrutar de la cultura.



Los presentes posaron y jugaron junto a la escultura. A. LASUEN

En el evento, los niños y niñas del Consejo estuvieron acompañados por representantes del grupo motor de 'Ermua, Ciudad Amigable para las Personas Mayores' y el alcalde, Juan Carlos Abascal, que jugaron juntos a algunos juegos tradicionales pintados con tiza.

En esta actividad también estuvieron arropados por los dibujos del alumnado de los centros educativos de Educación Primaria de Ermua, que representaban los derechos de la infancia, de una forma creativa y que se instalaron junto a los citados juegos y en el consistorio.

Teatro infantil, mañana

Mañana el Ermua Antzokia albergará el espectáculo infantil 'Eco', de la compañía andaluza Ymedio Teatro. El montaje está protagonizado por Santos Sánchez y el ermuarra Álex Ramos. Comenzará a las 17.00 horas. La entrada costará 4 euros.



El grupo de Gorabide, familiares y representantes municipales se sacaron fotografías en el consistorio. AYTO.

Gorabide propicia un encuentro en el consistorio al cumplir 60 años

Integrantes ermuarra de la asociación, familiares y el director gerente visitaron el salón de plenos para agradecer la aportación municipal

AINHOA LASUEN

ERMUA. La asociación de personas con discapacidad intelectual, Gorabide, celebró su 60 cumpleaños visitando esta semana el consistorio ermuarra, donde responsables de ambas entidades agradecieron la aportación de la relación mutua de muchos años.

A este encuentro acudió una delegación de ermuarra y familias de Gorabide, su director gerente, Txema Franco, el alcalde Juan Carlos Abascal y el concejal de políticas sociales, Jol Gisasola.

En la actualidad Gorabide de Ermua cuenta con 49 familias. En el encuentro, que se produjo en el salón de plenos, ambas partes agradecieron el apoyo reci-

do. «Porque las asociaciones como la vuestra nos habéis ayudado y ayudáis a construir sociedades que unen y que además solventan problemáticas que generamos los demás», expresó el alcalde. Además, el primer edil destacó «la educación en valores como la diversidad, la pluralidad o el esfuerzo que nos mostráis cada día desde Gorabide».

El director gerente de la asociación se mostró agradecido al Ayuntamiento de Ermua «porque este pueblo no es consciente del papel tan relevante que ha tenido en la historia de la asociación, cuando se apostó, hace años, por las personas con discapacidad intelectual para la limpieza de sus colegios y equipamientos municipales. Así, los niños y niñas de Ermua han visto en su día a día, como algo natural, que personas con discapacidad intelectual pudieran trabajar, contribuyendo así a terminar con prejuicios, estereotipos y clichés sobre nuestro colectivo».

Quiso destacar también que, «53 personas de la asociación obtuvieron un empleo a través de Lantegi Batuak y ahora trabajan en Izarra Centre, en Tenneco y en empresas y centros a nivel comarcal». Txema Franco, enumeró la gran cantidad de actividades de las que disfrutaban y en las que colaboran las personas de Gorabide en Ermua, «lo que permite la visibilización y la inclusión de sus componentes, demostrando sus capacidades y que forman parte de este municipio. Parte muy activa además».

Por otra parte, la integrante de Gorabide, Ana Jesús García, también quiso agradecer al Ayuntamiento «tanto la subvención con la que colaboráis con nuestras actividades, como vuestro apoyo a nuestra agrupación de Ermua, que es una de las más veteranas y activas».

El Ayuntamiento entregó a esta componente de Gorabide una estatuilla; réplica del palacio Marqués de Valdespina, en agradecimiento por la visita en tan señalado aniversario.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elortza-Elortza (Juan Gisasola, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte Canales (Goinkalea, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mendinueta (Urkizu pasealekua, 6. Eibar).